

納税表彰式

本日は、納税表彰式が開催されましたこと心からお慶び申し上げます。また栄えある表彰を受けられました方々に対し、心からお祝い申し上げますとともに、日頃より申告納税制度の普及・発展と納税意識の向上にご尽力をいただいている皆さまに感謝申し上げます。

道路の維持・修繕や学校の運営、子育て支援など公共サービスを安心して進めていくためにも安定した財政基盤、すなわち税を確保することが重要であります。このため、期限内の納税は、とても重要なことでもあります。

税は、社会を支える会費です。このため、税を納めない方、いわゆる滞納者には、時には厳しい対応をとっているところです。公共サービスを受ける場合、公平な負担・納税は当たり前のことです。会費を納めずに、良い思いだけをすることはできません。

先月、本町も鳥取県より、徴収率が高く、期限内の納付率 100%ということで納税表彰をいただきました。今後も税の徴収には、しっかりと対応していきたいと思っています。

受賞された皆さまの重ねてのお祝いと、本日ご参集の皆様のご健勝・ご多幸を祈念し、お祝いのあいさつとさせていただきます。

令和6年11月14日

北栄町長 手嶋俊樹